



REPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 0005 / VPR du 21 Octobre 2022

Le Vice-Président de la République a échangé avec la Conférence des PCA des Sociétés d'Etat et le DG de l'AFD

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONE, a échangé, ce vendredi 21 octobre 2022, au Palais de la Présidence de la République, successivement avec une délégation de la Conférence des Présidents de Conseils d'Administration (PCA) des Sociétés d'Etat conduite par M. Antoine GNIZAKO, et le Directeur Général de l'Agence Française de Développement (AFD), M. Rémy RIOUX.

Le Président de la Conférence des Conseils d'Administration des Sociétés d'Etat, Antoine GNIZAKO, par ailleurs, PCA de la SODEFOR, a dit être venu avec quelques-uns de ses pairs, faire leurs civilités et se présenter au Vice-Président de la République.

Il a ajouté que cette Conférence, forte de quatre-vingt-deux (82) membres, regroupant les Sociétés d'Etat et les Structures à participation financière publique, n'est pas un syndicat. Mais qu'en tant que Représentants du Chef de l'Etat dans ces différentes Sociétés, il était important pour eux de venir recueillir les conseils du Vice-Président ainsi que ses orientations pour mener à bien leurs missions.

Quant au Directeur Général de l'Agence Française de Développement, il a indiqué que l'entretien avec le Vice-Président lui a permis de comprendre sa vision et son analyse de la situation du pays, mais également des crises qui secouent actuellement le monde, notamment la guerre Russo-Ukrainienne, la situation globale sous-régionale ainsi que la question du changement climatique.

Il a également souligné avoir été rassuré d'entendre, au cours de la rencontre, que la transformation de l'économie ivoirienne dans un climat apaisé, est en cours.

L'entretien a, par ailleurs, permis, selon M. RIOUX, de prendre l'avis du Vice-Président sur la coopération entre la Côte d'Ivoire et l'AFD, en précisant que ce sont près de 2000 milliards de F CFA de projets et d'investissements qui sont présentement en cours d'exécution à Abidjan et sur l'ensemble du territoire national. C'est dans ce cadre que le Lycée Technique et Professionnel de Yopougon a été inauguré par le Premier Ministre, M. Patrick ACHI, le jeudi 20 octobre 2022.

Il a révélé que certains projets sont également en cours, notamment au Ministère de la Culture et de la Francophonie, un secteur à fort potentiel économique, ainsi que d'autres actions et initiatives pour appuyer l'élargissement et l'approfondissement du système financier à Abidjan ; de telle sorte qu'il soit possible de financer davantage l'entrepreneuriat, la création d'entreprises, afin d'offrir à la jeunesse du pays, de plus en plus qualifiée, beaucoup plus d'opportunités d'emplois et de valeurs ajoutées pour le développement de la Côte d'Ivoire.

Pour terminer, M. Rémy RIOUX a précisé que l'objectif recherché est de bien positionner les appuis et les opérations de l'AFD afin que ce partenariat d'égal à égal, soit le plus bénéfique, aussi bien à la Côte d'Ivoire qu'à la France.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Eric DRO DIOMANDE

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 44 89 – 07 49 40 00 63

E-Mail: eric.dro@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci